

AWII

Perhutani Probolinggo Hadiri Upacara Bersama Peringati HUT Bhayangkara Ke-78

Mayzha - SURABAYA.AWII.OR.ID

Jul 2, 2024 - 11:13



Probolinggo - Puncak peringatan HUT Bhayangkara Ke-78, Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo hadir dalam upacara bersama dengan Jajaran Polres Probolinggo Kota, Forkopimda Kota Probolinggo, TNI, perwakilan dari berbagai instansi serta para purnawirawan Polri di lapangan Kantor

Pemerintah Kota Probolinggo, pada Senin (01/07/2024).

Kegiatan tersebut dihadiri Kapolres Probolinggo Kota AKBP Wadi Sa'bani, SH, SIK, MH, Pj Walikota Probolinggo Dr. Nurkholis, S.Sos, M.Si, CIPA, CIHCM, Kepala Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut, Dandim 0820 Probolinggo Letkol Arm Heri Budiasto, SIP, MH, M, Tr (Han), Kepala Kejaksaan Negeri Kota Probolinggo Dodik Hermawana, SH, MH, Ketua Pengadilan Negeri Probolinggo Yusti Cinianus Radjah, SH, Forkopimda Kota Probolinggo, purnawirawan Polri serta sejumlah tamu undangan lainnya.

Bertindak selaku inspektur upacara adalah Kapolres Probolinggo Kota AKBP Wadi Sa'bani, SH, SIK, MH. Dalam amanat yang dibacakan oleh Kapolres Probolinggo Kota, Kapolda Jatim menekankan tema Hari Bhayangkara tahun ini "Polri Presisi Mendukung Percepatan Transformasi Ekonomi Yang Inklusif Dan Berkelanjutan Menuju [Indonesia Emas](#)", diharapkan semakin memperkuat komitmen dalam mendukung percepatan transformasi ekonomi yang inklusif dan berkelanjutan.

AKBP Wadi Sa'bani, SH, SIK, MH mengucapkan selamat ulang tahun Ke-78 kepada seluruh insan Bhayangkara, sembari berharap agar senantiasa diberi kekuatan, Kesehatan dan keselamatan dalam menjalankan tugas menjaga keamanan dan ketertiban serta terus mempererat sinergi dengan stakeholder dan masyarakat.

"Rangkaian Hari Bhayangkara tahun ini juga menjadi bagian cooling system untuk menumbuhkan kepedulian dan kebersamaan masyarakat, mulai dari olah raga bersama, pembangunan fasilitas air bersih, bakti Kesehatan, penyaluran bansos, bedah rumah, bakti religi, doa bersama dan berbagai perlombaan. Kegiatan tersebut menjadikan momentum terciptaya sinergitas antara Polri, TNI, stakeholder dan seluruh elemen masyarakat dalam menjaga keamanan serta ketertiban wilayah", terangnya.

Sementara itu dalam kesempatannya, Kepala [Perhutani](#) Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut mengucapkan selamat Hari Bhayangkara Ke-78.

"Selamat Hari Bhayangkara Ke-78, terima kasih atas dedikasi dan pengabdian Polri dalam menjaga ketertiban negara, menjadi pelindung dan pengayom masyarakat, semoga sinergitas antara Polri dengan Perhutani semakin terjalin baik dan Polri semakin jaya ", pungkasnya. @Red.